



MORTAL 1 KOMBAT™

DOSSIER DE PRESSE

Sortie le 19 Septembre



C'EST DANS NOTRE SANG

Découvrez un univers de Mortal Kombat totalement recréé par le dieu du Feu Liu Kang.

Mortal Kombat 1 inaugure une nouvelle ère de la franchise emblématique avec un nouveau système de combat, de nouveaux modes de jeu et de nouvelles Fatality !



LIU KANG

*Il est l'heure, l'heure de s'éveiller
dans une autre réalité.*

*Sur une toile vierge que j'ai peinte
avec passion, dans la paix.*

*Dans mon nouvel âge, le choix est vôtre :
soit vivre en totale sérénité, soit dans
la lutte. Vivre dans une heureuse
prospérité ou dans la rivalité.*

*Vous pouvez combattre en ennemis
jurés ou unis comme des frères.*

*Mais la tempête se prépare et bientôt vous
découvrirez que même dans ce nouvel âge
une constante demeure : il y a toujours
une cause pour laquelle combattre.
Vous avez choisi de défier la paix,
vous avez choisi la guerre contre
un dieu.*





Bienvenue dans un nouveau commencement, forgé par le Gardien du Temps, Liu Kang Dieu du Feu. Son but : que les habitants des différents Royaumes aient une existence plus paisible, les libérant ainsi du mal qui les gangrène depuis des années.

Cette nouvelle timeline est construite sur les leçons tirées du passé et est créée avec un nouvel objectif : en faire un monde parfait.

Liu Kang a relancé l'histoire en créant une nouvelle ère au nom de la paix, tandis que Mileena, sœur jumelle de Kitana et héritière légitime du trône d'Outworld, a été infectée par une terrible maladie mortelle. Les guerriers et frères Lin Kuei Scorpion et Sub-Zero se battent pour l'avenir du clan, tandis que les champions du Royaume Terre, Raiden et Kung Lao, se battent pour la famille et l'honneur. Johnny Cage, fidèle à lui-même, se bat pour sa propre vanité. Le roster principal est également complété par Kenshi Takahashi, cherchant à récupérer l'épée vénérée, Sento, et à restaurer le nom de sa famille.

Un nouveau départ, de nouvelles fondations.

BIENVENUE DANS MORTAL KOMBAT 1

CHOISISSEZ VOTRE KOMBATTANT

[retrouvez le roster complet dans le jeu]



LIU KANG

DIEU DU FEU

Après avoir pris le contrôle du Sablier, Liu Kang fit redémarrer l'histoire. Il neutralisa les menaces et les dangers qui l'avaient précédé, créant un nouvel âge dans lequel tous les êtres auraient la possibilité de trouver la paix.

Mais cette dernière est désormais menacée par un ennemi que Liu Kang n'aurait jamais pu prévoir. Il devra faire preuve de sagesse et utiliser toute son expérience pour sauver non seulement le Royaume Terre mais aussi cette nouvelle réalité.



SUB-ZERO

GRAND-MAÎTRE DES LIN KUEI

En tant que grand maître des Lin Kuei, Sub-Zero dirige son ancien clan de guerriers pour protéger le Royaume Terre contre les menaces extérieures. Pendant des siècles, ils ont réalisé cette tâche solennelle.

Mais le Royaume Terre n'a plus été menacé depuis des générations, et Sub-Zero ne voit aucun intérêt à limiter son clan à se préparer à des dangers qui pourraient ne jamais survenir.

Sous sa direction, le Lin Kuei sortira de l'ombre et se battra pour sa place parmi les grandes nations du Royaume Terre.

SCORPION

GUERRIER LIN KUEI

Tout comme son père, Scorpion est dévoué au Lin Kuei et à la défense du Royaume Terre. À la mort de son père, Scorpion fut totalement désemparé. Cependant, il fût fier de savoir que son frère, Sub-Zero, succéderait à leur père en tant que grand maître des Lin Kuei.

Mais les actions inattendues de Sub-Zero pour se débarrasser des fonctions traditionnelles du Lin Kuei bloquèrent l'enthousiasme de Scorpion. Il craint de devoir un jour combattre son frère pour prendre le contrôle de l'héritage des Lin Kuei.





KITANA

PRINCESSE DE L'OUTRE-MONDE

En tant que deuxième fille de Sindel et Jerrod, Kitana n'a qu'un seul but dans la vie : aider et protéger sa sœur aînée, Mileena, tandis qu'elle se prépare à diriger l'Outre-Monde.

Kitana, incarnation de la sagesse, ignore ceux qui voudraient qu'elle devienne héritière à la place de sa sœur. Au lieu de ça, Kitana lutte pour défendre le royaume en faisant de Mileena la meilleure impératrice possible. Elle lutte également pour garder le sombre secret qui pourrait mettre fin au règne de sa sœur, avant même qu'il ne commence.

MILEENA

HÉRITIÈRE DU TRÔNE DE L'OUTRE-MONDE

Née quelques secondes avant sa sœur jumelle, Mileena est l'héritière légitime du trône d'Outre-Monde. Mais malgré cela, certains se méfient de son impulsivité. Ils pensent que Kitana, l'incarnation de la sagesse, devrait remplacer Mileena comme héritière de Sindel.

Alors que Mileena se bat pour sa légitimité, elle cache un horrible secret : elle est atteinte par la redoutable et mortelle maladie de Tarkata. Si sa maladie était découverte, Mileena serait forcée de se battre pour sauver son trône.





KUNG LAO

JEUNE GUERRIER AUX RÊVES AMBITIEUX

Né et élevé dans le village de Fengjian, Kung Lao a passé sa vie à travailler dur dans les champs. Il eut une vie honorable et glorieuse.

La plus grande peur de Kung Lao est que sa vie ne représente plus rien. Il prie avec ferveur pour être appelé à faire quelque chose de plus grand. Ses prières sont exaucées lorsqu'on lui demande de rejoindre les champions du Royaume Terre.

En tant que guerrier luttant pour son honneur, Kung Lao sait que ses victoires resteront gravées dans l'histoire à jamais.

RAIDEN

CHAMPION DU ROYAUME TERRE

Dans le village de Fengjian, Raiden était connu pour sa gentillesse et sa charité. Il était heureux de passer ses journées à s'occuper des champs, ainsi que de ses amis et de sa famille.

Alors, quand on lui demande de quitter Fengjian et de devenir l'un des champions du Royaume Terre, Raiden hésite. Mais il se rend vite compte que pour servir au mieux son village, il doit les rejoindre.

Alors que les menaces contre le Royaume Terre augmentent, Raiden doit devenir un grand guerrier, et Liu Kang sait qu'il en est capable.





JOHNNY CAGE

HÉROS DE FILMS D'ACTION DU XXIE SIÈCLE

Comme beaucoup de stars avant lui, Johnny devient accroc à sa célébrité. Il en vint à mesurer son estime de soi par l'adoration de ses fans et leurs louanges à son égard sur les réseaux sociaux.

Mais puisque sa célébrité commence à s'estomper, Johnny lutte pour rester à la mode. Il rejoint les champions du Royaume Terre de Liu Kang en espérant que cela donnera un coup de pouce à sa carrière, qui en a désespérément besoin.

KENSHI TAKAHASHI

DÉFENSEUR DE L'HONNEUR DE SA FAMILLE

Autrefois, c'était une des familles les plus honorables du Japon, mais les Takahashi furent décimés au combat. Ils perdirent tout, notamment l'emblème de leur pouvoir : la révéree épée Sento. Les survivants rejoignirent les Bakuto, des précurseurs des Yakuza, pour les protéger.

Cinq siècles plus tard, Kenshi est élevé avec les récits des exploits de son ancienne famille. Détestant sa vie corrompue de Yakuza, il aspire à libérer les Takahashi de l'emprise des Yakuza et à réhabiliter leur nom.

Mais pour que sa famille le suive, Kenshi doit d'abord se battre pour prouver qu'il peut diriger. Son premier combat est de trouver et de récupérer Sento.



RAIN

GRAND MAGE DE L'OUTRE-MONDE

En tant qu'élève à l'Académie impériale de sorcellerie de l'Outre-Monde, Rain a étonné ses pairs avec son aptitude singulière à manier la magie de l'eau. Après avoir perfectionné sa maîtrise de la magie de l'eau pour la transformer en une arme féroce, il espère maintenant apprendre la magie la plus noire et la plus puissante des royaumes.



SMOKE

MAÎTRE DE LA FURTIVITÉ

Enfant, Smoke vécut de la chasse avec sa famille. Leur chasse finale, cependant, se termina par une tragédie. Il furent attaqués après avoir pénétré illégalement sur les terres des Lin Kuei. Smoke devint alors orphelin.

Le Grand-maître des Lin Kuei décida d'adopter Smoke pour laver la honte qu'il ressentait à propos des actes de ses guerriers. Il l'éleva aux côtés de ses fils, Sub-Zero et Scorpion.

Finalement, Smoke choisit de participer à la mission des Lin Kuei. Mais comme il lui manquait les capacités surnaturelles innées de ses frères, il entreprit de maîtriser la magie pratique. Ayant réussi, il rejoignit ses frères pour défendre le Royaume-Terre.





KOMBATTANTS KAMEO

Choisissez parmi une liste unique de partenaires de combat Kameo pour vous aider dans la bataille !

Mortal Kombat 1 introduit les Kombatants Kaméo, une liste unique de personnages partenaires qui apportent leur aide lors des Kombat, multipliant ainsi les possibilités de jeu à disposition des joueurs.

Chaque Kombatant Kaméo est basé sur une version classique du personnage, issu de plus de 30 ans d'histoire de Mortal Kombat et est montré en train d'effectuer des attaques et mouvements de soutien, y compris des Fatal Blows dévastateurs, des Fatalities brutales et des Breakers défensifs.

Les Kombatants Kameos améliorent considérablement chaque combat, en aidant leurs coéquipiers au cours des affrontements.



CONTACTS PRESSE

Clotilde CHANG
clotilde@kickpushagency.com

Elodie TESTA
elodie@kickpushagency.com

Développeur :

NetherRealm Studios

Éditeur : Warner Bros. Games

PEGI : 18+

Mortal Kombat 1 est prévu sur PlayStation 5, Xbox Series X|S, Nintendo Switch et PC (Steam et Epic Games Store) le 19 septembre 2023.

Les joueurs précommandant Mortal Kombat 1 Premium Edition ou Mortal Kombat 1 Collector's Edition auront accès au jeu dès le 14 septembre 2023



Mortal Kombat 1 © 2023 Warner Bros. Entertainment Inc. Développé par NetherRealm.
Toutes les autres marques déposées et droits sont la propriété de leurs détenteurs respectifs.

Tous droits réservés.

Mortal Kombat, le logo dragon, NetherRealm Studios, le logo NetherRealm ainsi que tous les personnages et éléments en lien sont des marques déposées de © Warner Bros. Entertainment Inc.

LOGO WARNER BROS. GAMES, BLASON WB:™ & © Warner Bros. Entertainment Inc. (s23)

